



El Sol de Durango



La Compañía Periodística "El Sol de Durango",
Televisora de Durango "XHND T.D.T. Canal 12",
El Gobierno del Estado de Durango, felicitan a:

ELIZABETH ENRIQUEZ GRACIA

Por su destacada participación en el "Medio Maratón Libertad de Expresión"
XXVI Carrera Atlética, donde obtuvo los siguientes resultados:

Categoría: **5K Convivencia Femenil**

Tiempo Oficial: **36:25.5**

Lugar en categoría: **50°**

Tiempo Chip: **35:15.7**

Lugar general: **155°**

Durango, Dgo., a 03 de junio de 2018.